

Zidane vuelve al banquillo y admite urgencia de cambios



Madrid, 12 mar (JIT) El exastro del fútbol mundial, el francés Zinedine Zidane, admitió la necesidad de realizar cambios en la plantilla del equipo español Real Madrid, durante su presentación como técnico del club.

«Puede que el club no, pero la plantilla necesita un cambio, después de haberlo ganado todo», afirmó Zidane, quien ya entrenó al plantel merengue de 2016 a 2018.

Según el DT galo, su principal aspiración es colocar al combinado blanco en los primeros planos de España, Europa y el mundo.

«Me fui porque lo necesitaba. Ahora estoy muy feliz de volver a casa. Después de ocho meses tengo ganas de volver a entrenar», aseveró en el Palco de Honor del Santiago Bernabéu.

Zidane calificó de una responsabilidad grande tomar de nuevo las riendas del combinado más laureado del orbe, con 13 Champions y siete veces el Mundial de Clubes, y la necesidad de acabar bien la Liga española.

«No me olvido de lo que ganamos, pero tampoco de las cosas que hice o hicimos mal. Yo sé dónde estoy», subrayó.

«Es un gran desafío. No es porque sea la segunda vez, que también. No pienso en el pasado, si pensara en eso no hubiese vuelto. Va más allá de volver a este club. Tengo ganas de coger las riendas de este segundo proyecto. Tengo ganas de volver a entrenar», agregó.

Zidane calificó de un día especial su regreso al banquillo merengue y frenó cualquier intento de comentario sobre la salida del portugués Cristiano Ronaldo del plantel.

«No es el tema. Cristiano es historia de este equipo y eso nadie lo va a cambiar», zanjó, antes de confirmar que contará con su mismo cuerpo técnico de antaño.

El exfutbolista francés, ganador del Balón de Oro en 1998, reconoció que siguió la temporada del equipo.

«Creo que los jugadores saben que es un año difícil. No se puede siempre ganar y hay que aceptar a veces el cambio cuando estás arriba y saber que hay cosas malas. Desde fuera ha sido difícil para mí también», reconoció.

«Cuando tú has ganado mucho, un bajón lo puedes tener y este año nos ha pasado, pero el año pasado pasó lo mismo y estaba yo al mando», añadió.

El regreso de Zidane, quien ganó nueve títulos de 13 posibles en su primera etapa, no es algo inédito para el gallo, que ya retornó como jugador a la selección francesa para disputar el Mundial 2006, después de haber anunciado su adiós meses antes.

A Zidane le queda ahora el objetivo de reconstruir el equipo para optar a títulos en las próximas temporadas, aunque el final del presente curso lo tiene bien complicado.

Con 11 partidos para el final del campeonato español, el Real Madrid ocupa la tercera posición con 51 puntos, a 12 del líder Barcelona.

Los aficionados blancos aún recuerdan que cuando Zidane se hizo cargo por primera vez del banquillo merengue en 2006, el equipo también se encontraba a 12 unidades de su gran rival, pero recortó la diferencia hasta finalizar a un punto del campeón.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/185640-zidane-vuelve-al-banquillo-y-admite-urgencia-de-cambios>



Radio Habana Cuba